

## **À Gauche pour Bezons!**

### **Centres de vaccinations, merci au personnel soignant.**

La vaccination se met lentement en place dans notre pays et, une fois encore nos personnels soignants vont être en première ligne pour assurer une logistique très lourde et des horaires à rallonge. Il faut d'abord les remercier de leur dévouement et rappeler que c'est encore une fois la fonction publique, qu'elle soit hospitalière ou territoriale qui s'engage sans compter pour notre santé. Le jour où l'épidémie sera vaincue il sera impératif de s'en souvenir, pas seulement avec des belles paroles, mais en garantissant clairement le statut des fonctionnaires tout en améliorant leurs conditions de travail et salariales.